

Gustavo Alessandri liderará la Asociación Chilena de Municipalidades con la firme convicción de fortalecer el rol de los gobiernos locales

En tres extensa jornadas para la gestión municipal, la lista liderada por el alcalde de Zapallar, Gustavo Alessandri, obtuvo la victoria en las elecciones para la nueva directiva de la Asociación Chilena de Municipalidades (ACHM) con 141 votos a su favor, marcando un nuevo hito con la llegada de un liderazgo de derecha tras 5 años de predominio oficialista.

El triunfo de Alessandri refleja una renovada visión de la gestión local, basada en la inclusión y la eficiencia, y que logró convocar a municipios no solo de su sector, sino también a independientes que, sin adscripción política definida, coincidieron con el carácter propositivo que el nuevo presidente busca imprimir en la ACHM.

Anuncio Patrocinado



“Seremos una directiva que trabaje con todos, porque el municipalismo no conoce fronteras ideológicas. Nuestro compromiso es con los vecinos y con el fortalecimiento de los municipios como la primera instancia de contacto entre el Estado y la ciudadanía”, destacó Alessandri en sus primeras declaraciones tras el triunfo.

El nuevo presidente de la ACHM enfatizó que su administración estará centrada en el desarrollo de una gestión transparente, eficiente y con resultados concretos para la ciudadanía. “Durante nuestra campaña convocamos a todos, porque juntos trabajaremos para robustecer la gestión municipal y hacer de ella un verdadero servicio público. La administración local debe ser moderna, eficaz y cercana a las necesidades de los vecinos”, aseguró.

Gustavo Alessandri liderará la Asociación Chilena de Municipalidades con la firme convicción de fortalecer el rol de los gobiernos locales



WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

Entre los principales ejes de su gestión, Alessandri subrayó la importancia de promover buenas prácticas en la administración municipal, optimizar el uso de recursos y fortalecer el rol de los gobiernos locales como actores fundamentales en la resolución de problemas ciudadanos.

“Queremos municipios sólidos, con herramientas eficientes y capacidad de gestión que permitan entregar respuestas concretas a la ciudadanía. Esa será nuestra prioridad y convocamos a todos los alcaldes y alcaldesas del país a sumarse a esta tarea, porque las necesidades de las personas están por sobre cualquier diferencia política”, sentenció.

Cabe precisar que es su primer discurso como presidente ACHM, Alessandri le dedicó el triunfo a Cecilia Morel por su generosidad y compromiso por Chile y al ex presidente Sebastian Piñera “por que nos enseñó a competir”, finalizó.

y tú, ¿qué opinas?